

opusdei.org

Virgen del Carmen Misionera

La peregrinación está programada para abarcar Chile entero, de Arica a Punta Arenas.

15/07/2015

Virgen del Carmen Misionera

Con el objetivo de levantar una gran comunidad orante a lo largo de Chile, a favor de la vida y a fin de evitar la aprobación de una ley que le abre la puerta al aborto en nuestro país, la Virgen del Carmen Misionera inició

este 24 de mayo, día de Pentecostés, su periplo por el territorio nacional. Su lema es “Virgen del Carmen Reina y Madre de la vida y la familia.”

Su primera estadía se dio en Puerto Montt, en el Monasterio de las Carmelitas, donde llegó en la víspera del día de Pentecostés. Desde ahí acogió y recibió el cariño y la devoción de colegios, comunidades y fieles en general, quienes imploran su intercesión para regalar a Chile un país de hermanos. La hermosa imagen, llamada Virgen del Carmen Misionera, es obra del afamado tallador ecuatoriano, Ricardo Villalba, y fue regalada y bendecida el 2010 por el Papa Benedicto XVI como un homenaje al pueblo de Chile en el bicentenario de su independencia. Desde Puerto Montt seguirá a Puerto Varas y así viajará por toda la zona. Se espera el cierre final el 8 de Diciembre, en Maipú.

La peregrinación está programada para abarcar Chile entero, de Arica a Punta Arenas. En cada ciudad, pueblo o localidad, Ella estará las 24 horas del día a disposición de sus fieles, para despertar ese gran poder, para el que nada es imposible: la oración. La iniciativa corresponde a un grupo de laicos que han unido fuerzas, junto al Templo Votivo Nacional de la Virgen del Carmen, para dar vida a esta campaña, la que fue acogida y asumida por el Episcopado y las iglesias locales.

Con vestiduras chilenas

La imagen está cargada de simbologías que hablan del alma de Chile. Ella lleva sobre sí el “manto de Chile” con representaciones de diferentes etnias y zonas del país. Hay símbolos nortinos, del centro y del sur de Chile, de pueblos originarios como los mapuches, diaguitas y de Rapa Nui. Le

acompaña la llamada ‘Cruz de Chile’ y tiene a sus pies la réplica del Santuario Nacional de Maipú, lugar donde se articula la historia de nuestro país.

La Virgen Misionera inició su peregrinación desde la Capilla de Santa Cecilia, ubicada en la ciudad Talcahuano, donde permanece desde el terremoto y maremoto del 2010. Su entronización en ese lugar representa su deseo maternal de proteger a Chile de toda acción destructora que amenace la vida de nuestro pueblo. Ella asegura, vela y cuida del valor de toda vida humana desde su inicio, sin importar su condición.

La Virgen del Carmen, como ícono del alma de Chile, ha animado a nuestra Patria desde sus inicios, y en circunstancias muy diversas. Esta es una ocasión en que se necesita su intercesión, por eso el sentido

fundamental de esta peregrinación es orar y consagrar a la Virgen del Carmen Misionera como Reina de la vida y de las familias chilenas. Que Ella ayude a proteger los valores inalienables para el hombre, especialmente de los más indefensos, como lo es un niño en el vientre de su madre. El Papa Francisco ha reiterado su condena a la llamada “economía de la exclusión” o la “cultura del desecho” que “considera el ser humano como un bien de consumo que se puede usar y tirar”. (Cfr. EG nro. 7 53)

Ella decide salir esta vez a recorrer Chile con la intención de animar, acoger y orientar a las madres que la necesitan. Como madre que entiende a las madres, Ella se manifiesta en el corazón de muchas personas, quienes a través de diversas instituciones dan acogida, esperanza y una ayuda concreta a quienes en situación de vulnerabilidad miran el

aborto como una solución. Proyecto Esperanza, entre otras instituciones reunidas en el portal “Chile es Vida”, son un ejemplo concreto de ello.

La Virgen del Carmen, Madre y Patrona de Chile está invitando a edificar una patria más inclusiva, donde todostengan cabida. La invitación está cursada: unámonos a la cadena de oración y acompañemos a la Virgen del Carmen cuando visite nuestra ciudad.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-cl/article/virgen-del-carmen-misionera/> (28/06/2025)